



Pièces

8 Pièces

Référence

M1440

Prix

719 500 €

La Bastide-Clairence

Maison à vendre (64240)

Charmante maison ancienne d'environ 200 m² en très bon état général sur environ 1200 m² de jardin. La maison se situe à l'extérieur de l'authentique village basque de La Bastide Clairence, dans un hameau à environ 25 minutes de la Côte Basque. La maison comporte une belle cuisine/salle à manger avec parquet en chêne, 2 salons avec cheminée insert, une buanderie, 4 chambres, 3 salles de bains et un atelier. Parquets et poutres apparentes et un magnifique escalier d'origine. Toiture récente. A l'extérieur, une belle terrasse avec pierre de Bidache.

Charming old house of approximately 200 m² living space in very good condition and half an acre of garden. The house is situated on the edge of the well known basque village of La Bastide Clairence in a small hamlet approximately 25 minutes drive from the Basque coast. The house features a lovely kitchen/ dining room with oak parquet floor, 2 sitting rooms with central fireplace, a wash room, 4 bedrooms and 3 bathrooms and an art studio. Parquet floors and exposed beams throughout and a handsome main staircase. The roof is recent. Outside there is a pretty terrace with a stone base and an ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

